

La FAO met en exergue les réussites de Petrocaribe au cours d'une décennie de travail



Santiago du Chili, 24 décembre, (RHC-PL).-Le Bureau régional de l'Organisation de Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, FAO, dont le siège est au Chili, a mis en exergue le succès de Petrocaribe au cours d'une décennie de travail : Petrocaribe est une alliance créée en juin 2005 par le président défunt du Venezuela, Hugo Chávez.

Dans le livre « Petrocaribe: 10 años de lucha contra el hambre y la pobreza, (Petrocaribe : 10 ans de lutte contre la faim et la pauvreté) », édité par l'organisme mondial, l'on approfondit sur l'impact de cette stratégie du pays bolivarien dans et hors de la région.

Dans un communiqué l'agence de l'ONU précise que cette initiative constitue l'une des bases de la sécurité alimentaire pour la zone, car elle permet aux pays caribéens d'acheter du pétrole en provenance du Venezuela dans des conditions de paiement préférentiel.

La FAO considère en plus l'accord comme un exemple unique de coopération pour le reste du monde, compte tenu que Petrocaribe a permis d'améliorer la disponibilité, l'accès et l'utilisation des aliments de manière stable, pour soulager ainsi la pauvreté extrême.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79777-la-fao-met-en-exergue-les-reussites-de-petrocaribe-au-cours-dune-decennie-de-travail>



Radio Habana Cuba